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La coltrale di Montarlo di Castro 

Centrale di Montalto 
Lunedi blocco del cantiere 
1900 operai edili 
rischiano il licenziamento 
Contro la minaccia di licenziamento per i 1900 ope
rai edili che lavorano alla centrale di Montalto di Ca
stro lunedi ci sarà il blocco del cantiere. Per due ore 
gli operai saranno riuniti in assemblea generale. 
Scade infatti oggi l'ultimatum delle aziende per gli 
operai cassintegrati che da ora rischiano il posto di 
lavoro. All'iniziativa ha dato la sua adesione il parti
to comunista dell'alto Lazio. 

•H Contro la minaccia di li
cenziamenti nella centrale di 
Montalto di Castro lunedi pros
simo ci sarà il blocco del can
tiere Ad occuparlo saranno gli 
operai che faranno due ore di 
assemblea generale. Alla pro
testa si è associato anche il 
consigliere regionale del parti
to comunista Luigi Daga che, 
con una lettera inviata al presi
dente della giunta regionale, a 
quello della provincia di Viter
bo e al sindaco di Montalto, si 
schiera ccogli operai contro la 
minaccia da parte delle azien
de aziende di procedere al li
cenziamento di 1900 lavoratori 
attualmente in cassa integra
zione. Scade inlatti ogglil ter
mine posto dall'azienda d gli 
operai edili che lavorano nel 
cantiere a partire da questo 
momento potrebbero trovarsi 
senza lavoro. Dei 2800 operai 
dipendenti della centrale at
tualmente sono solo 800 quelli 
che lavorano. 

Alla base dello scontro sin
dacati-aziende c'è il problema 
della riconversione di questi 
1900 operai da edili a mecca
nici. Riconversione che è stata 
promessa dalla Regione che 
ha garantito l'attuazione di un 
piano d'interventi con corsi di 
formazione professionale per 
Inserire gli 'operai nel settore 
metalomeccanico Ma fino ad 
oggi nulla ancora è stato fatto 

C:r il veto delle imprese e cosi 
ned! mattina a scongiurare il 

pericolo di prossimi licenzia-
menti per due ore verri orga
nizzato il blocco e gli operai si 
riuniranno In assemblea gene
rale per chiedere anche un ra

pido incontro con I rappresen
tanti della regione e con i mini
stri del lavoro e dell'industria. 
Secondo l'Enel sarebbero cir
ca 2200 gli operai che potreb
bero essere «salvati» dalle 
aziende, mentre le imprese ap
paltarci sarebbero disposte a 
tenerne solo 1500 nei momen
ti di maggior lavoro. 

•Dopo che il governo ha de
ciso la costruzione della nuova 
centrale - ha dichiarato il con
sigliere Luigi daga • ogni Impe
gno* stato disatteso Non-solo 
non è stato garantito k> svilup
po dell'Atto Lazio, e non sono 
state prese misure per proteg
gere la salute dei cittadini e dei 
lavoratori, ma nemmeno si di
fende il lavoro degH operai as
sunti nel cantiere». <li blocco 
dei lavori - continua Daga - è 
l'unico modo per ottenere pre
cise garanzie. Una linea dura 
che si rende a questo punto 
necessaria». 

Intanto, in difesa dei lavora
tori della centrale di Montalto 
si sono mossi anche I deputati 
comunisti Trabacchinl, Minuc-
ci e Picchetti che con un inter
rogazione urgente al presiden
te del consiglio e ai ministri 
competenti chiedono che si 
faccia luce sulla vicenda. «La 
situazione - ha detto Trabac-
chini • è resa ancora più grave 
se si considera che queste im
prese hanno avuto gli appalti 
della nuova centrale a trattati
va privata e che, fino ad oggi, 
molti hanno guadagnato dalla 
chiusura dell'ex centrale nu
cleare tranne I lavoratori che 
sono ancora gli unici a paga
re». 

Meloni cambia la sua linea f 
sul provvedimento 
contro Dante Portolani 
«Sono disposto a ripensarci» 

Oggi un nuovo incontro 
per sbloccare la vertenza 
Ma ne^uno ha chiarito 
i motivi del trasferimento 

Vigili in rivolta 
Assessore pronto a trattare 
L'assessore alla Polizia urbana fa marcia indietro e 
si dichiara disponibile a stracciare il provvedimento 
contro Dante Portolani, il vigile trasferito dal VII 
alI'VlII gruppo. «A patto - è l'unica condizione posta 
da Piero Meloni - che vengano esaminate anche al
tre situazioni analoghe». Oggi pomeriggio l'incontro 
con l'assessore chiesto dalla Cisl, mentre la Cgil e la 
Uil aspettano di essere convocate. 

ADRIANA TERZO 

f a «SI, sono disponibile a ri
vedere il trasferimento contro 
Dante Portolani». Sulla vicenda 
del vigile trasferito senza spie
gazioni, con una mossa a sor
presa, l'assessore fa marcia in
dietro e si dice disponibile a ri
solvere il caso. Un vero «coup 
de theatre» che rimette in gio
co tutta la trattativa con I sinda
cati bloccata, di fatto, proprio 
sulla revoca di questo trasferi
mento. «Non ho nessuna pre
giudiziale a risolvere la que
stione purché - è la sola condi
zione posta dall'assessore - la 
vicenda sia allargata al proble
ma generale della mobilità di 
tutti T vigili urbani e dì quelli, in 

particolare, che si trovano in 
una situazione analoga a quel
la dt Portolani, ma dì cui nes
suno ha parlato» L'attenzione 
si sposta ora sull'incontro che 
ci sarà oggi pomeriggio in via 
della Greca, per il momento, 
unico interlocutore sicuro è la 
Cisl che ieri, per cercare di bar
re d'impaccio l'assessore sulla 
vicenda, aveva chiesto di ve
derlo. Il vigile, «punito» per 
troppa solerzia tornerà ad oc
cuparsi di abusi edilizi al VII 
grupppo come faceva prima 
che scoppiasse tutta questa 
buriana? «Non diamo nulla per 
certo - dice Meloni - ma di
chiaro tutta la mia disponibiltà 

ad esaminare l'episodio». 
Insomma, come nelle più 

belle favole, si profila un lieto 
fine anche per questa che pro
prio una favola non è stata. Al 
centro della emblematica sto
ria, un istruttore alla vigilanza 
urbana, Dante Portolani. Un 
uomo mite, sereno, amato e 
stimato dai colleghi, provato 
duramente dalla perdita della 
moglie durante un attentato 
nel suo appartamento Tre an
ni fa, mentre lui redigeva ver
bali contro abusi edilizi all'uffi
cio speciale casa (una sede 
smantellata da Celeste Angri-
sani, predecessore dell'attuale 
assessore alla polizia urbana) 
qualcuno versò della benzina 
sotto la porta della sua abita
zione Assieme alla moglie 
mori la cognata. I due figli, che 
hanno oggi 10 e 13 anni, si sal
varono per miracolo. Poi, da 
un giorno all'altro, la notizia 
del trasferimento «Mi sono 
sempre chiesto - ha detto in 
più ocesasioni il diretto inte
ressato - quali potessero esser
ne i motivi. Cosi ho provato a 
chiederlo all'assessore che ha 
fatto tutto meno che apiegar-

Sciopero senza avviso 
Esposto utenti metrò 
•f i Un mercoledì nero per 
migliaia di pendolari. Il 26 set
tembre scorso i macchinisti 
dell'Acotral proclamarono al
l'improvviso uno sciopero che 
lasciò a piedi mezza città. Ma 
l'organizzazione della catego
ria forni un'altra versione, la 
mobilitazione era stata annun
ciata ben 13 giorni prima. Se 
qualcuno doveva salire sul 
banco degli imputali doveva 
essere la stessa azienda che, 
nonostante fosse stata avvisata 
per tempo, non aveva piovve-, 
duto ad informare attraverso la 
stampa i cittadini, come previ
sto dalla legge di regolamenta
zione degli se ioperf Su questa 
vicenda Ta commissione am-
ministratrice dell'Acotral ha 
aperto un'inchiesta per accer
tare le modalità e la dinamica 
dei fatti. La prima seduta è sta
ta avviata Ieri e proseguirà sta
sera. 

Intanto l'Assoutenti ed altre 
associazioni di consumatori 
hanno inviato un esposto al 
preletto per sapere di chf sono 

le responsabilità del mancato 
preavviso al viaggiatori. «La 
legge - spiegano nell'esposto 
- 6 estremamente precisa-
spetta alle imprese avvisare gli 
utenti. Si tratta di un obbligo 
preciso che non può essere 
eluso dando spiegazioni su
perficiali». Ma le bordate delle 
associazioni dei consumatori 
(oltre all'Assoutenti l'Adicon-
sum, la Federconsumatori. la 
Une) non si fermano alla sola 
Acotral. «Le comunicazioni del 
sindacato di base (le Sub) 
esposte in metropolitana la 
mattina dello sciopero - si leg
ge ancora nell'esposto - non 
giovano a mettere in buna luce 
le lotte dei lavoratori, ma ri
schiano di tradursi in una pre
sa in giro. Infatti, neltewiso dei 
macchinisti, si faceva appello 
ai diritti e alla solidarietà degli 
utenti- diritti che invece erano 
stati calpestati da questa im
provvisa astensione che ha 
provocato gravi difficoltà a mi
gliaia di lavoratori». 

La denuncia dei consuma
tori fa seguilo alle richieste di 
chiarimenti fatte dall'assessore 
al traffico Angele, a quelle del 
Comune e a quelle del Ctl, il 
Consorzio dei trasporti del La
zio che gestisce l'Acotral. Du
rante l'incontro di ieri sono sta
te ascoltate le Sub. la Scau (il 
sindacato aziendale) e, óltre 
ad alcuni dirigenti, il direttore 
generale Angelo Curcl che ha 
riconfermato la versione dei 
fatti fornita nella precedente 
seduta della commissione, al 
momento della proclamazio
ne dello sciopero era in corso 
una trattativa con i macchinisti 
ed era stato fissato un incontro 
proprio per il giorno dopo. Per 
questo non aveva avvisato la 
cittandinanza. Un comporta
mento alquanto diverso da 
quello adottato alcuni giorni 
la in merito all'astensione del 
personale proclamato per il 3 
e per il 10. l'azienda aveva in
viato un telegramma ai giorna
li e alle agenzie di stampa. No
nostante le trattative in corso 
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4 OTTOBRE, ORE 18 
Sezione Pei «Appio Nuovo» 

via Colle Gentilesco, 29 
(nel pressi della fermata metro e Atac di via Ar
co del Travertino e vicino dopolavoro Atac) 

Incontro dibattito con 
ion Lucio MAGRI 

"La grave crisi 
del Golfo Persico 
e la politica 
internazionale del Pei" 
_2E 

Lunedì 1° e lunedì 8 ottobre 
ore 17,30 - presso la Sala CMB 

Via Ettore Franceschini 

RIUNIONE DEL COMITATO 
FEDERALE E DELLA COMMISSIONE 

FEDERALE DI GARANZIA 

odg Elezioni pfesictentl della 2° e 7= Commtoione 
Bilancio e situazione finanziarla dolio Federazione 
Approvazione regolamento del Comitato Federale. 
Piano di lavoro per la ripresa Iniziativa politica a Roma 

Relatori: 
Carlo Leoni segr della Fed romana del Pei 
Malo Schina tesoriere della Fed romana Pei 

nSSnCi* !••«•.- 4v ,>*» i-m ti ^ ^ I W ^ M M I V W 

l'UNITÀ VACANZE 
fummo 

MWMaelM»!» •«•aoAO<Q»M«a3*.' 

Cuba. 
Soggiorno a 
Varadero 
»OWM tà*2«OftQt>«<MMilOrtOCOn 
\ 0» WKOh CuOOrtO 0» AwOOOfl 
CWO*0 l lQOn 
•Suolo poftocipoitone Hi* 1 9*0 000 
la ewoto compmto* to Mtomoaona 
D'otto i ecstrgno Coity *n cornant oot> 
o* c e itwtn io e*"*» eo»w*o*# <•***-
i« to •Kurt-vw Como «nocoto noi oto-
gramtna 0*«ogMK> 

OGGI, ORE 16,30 
Sezione PORTA S. GIOVANNI 
ATTIVO CITTADINO 

ASILI NIDO 
discussione su Proposta 

di regolamento Asili nido 
con Maria COSCIA 

meli Nel corpo dei vigili, chi è 
trasferito senza motivi dichia
rati, e come se avesse stampa
to per sempre un marchio». «Il 
regolamento mi autorizzava a 
fare quello che ho fatto rispon
de da parte sua l'assessore -
Ho spiegato che c'erano moti
vi di servìzio. Avrei dovuto sen
tire i sindacate Non sta scritto 
da nessuna parte». 

La vicenda era stata denun
ciata la settimana scorsa dal 
consigliere comunale comuni
sta Esterino Montino, che ave
va inviato al sindaco un'inter
rogazione urgentissima. Nella 
sua interpellanza, Montino 
avanzava l'ipotesi che il vigile 
fosse stato trasferito per non 
aver strappato un verbale su 
un abuso edilizio fatto a paren
ti di un consigliere de, France
sco Silvi. Ma il sindaco, in tutto 
questo periodo, si è guardato 
bene dall'inteivenire. Anche 
ieri, raggiunto in Commissione 
ambiente dove si stava discu
tendo la legge per Roma capi
tale, non ha voluto rilasciare 
dichiarazioni. Ma era proprio 
peregrina l'ipotesi che il prono 
cittadino avviasse un'indagine 

per sapere come fossero real
mente andate le cose' «E vero 
- ammette Meloni, con una 
punta di orgoglio - nessuno si 
e permesso di intervenire sul 
provvedimento preso dal sot-
toscntto». Non è intervenuta 
l'amministrazione pubblica, 
ma la solidarietà al vigile non e 
mancata. Dai suoi colleglli, in
nanzitutto, che avevano aderi
to senza riserve all'invito dei 
sindacati di partecipare alla 
manifestazione mercoledì 
prossimo, in divisa, sulla piaz
za del Campidoglio Dall'Ami, 
l'associazione che vanta quasi 
cinquemila iscritti in un comu
nicato aveva definito l'assesso
re «un arrogante che calpesta 
ogni giorno la dignità dei vigili 
urbani». 

In serata, appresa la notizia 
dell'«apertura» di Meloni, la 
Cgil si é detta disponibile a 
partecipar; all'incontro. Un 
«lodo» da parte del sindaco, in
vece, e stillo proposto dal se
gretario generale della Cgil, 
Claudio Minelli «Una decisio
ne che, se verrà raccolta, sarà 
improntata a saggezza, equili
brio e difesa dei diritti di cia
scuno». 

linea Termini-Rebibbia 
Domani un sopralluogo 
per esarihinare gli «intoppi» 
• f i A che punto sono I lavori 
della Termini-Rebibbia? Un'a
pertura sofferta quella del pro
lungamento della metropolita
na. Nonostante le promesse 
dei van amministratori pubbli
ci il percorso, lungo quasi otto 
chilometri, non riuscirà ad 
aprire neanche ad ottobre A 
quasi due mesi dall'inizio del 
presercizio, sono rimasti inal
terati i problemi che ne hanno 
precluso l'entrata in funzione. 
Treni che ancora non sono 
stati messi a punto, sistemi di 
sicurezza poco affidabili Man
cano i pezzi di ricambio, non si 
sa ancora chi gestirà il funzio
namento degli ascensori e chi 
garantirà la pulizia e la sicurez
za. Il collegamento rapido che 
dalla stazione Termini porterà 
in ' 2 minuti fino alla fermata di 
Rebibbia (in 25 minuti fino al
la Laurentina) sarà esaminato 
domattina dai tenete! del Co
mune. Un incontro fissato già 

da tempo al quale non sarà 
presente pero l'assessore al 
Traffico, Edmondo Angele, im
pegnato ad un convegno sui 
trasporti a Stress. Un peccato, 
visto che pioprio a lui spetta la 
palma dei pnncipale sosteni
tore dell'apertura a tutti i costi. 
La data prevista sarebbe il 24 
ottobre «E se non sarà quel 
giorno - ha detto - apriremo 
sicuramente entro ottobre». 

All'incontro parteciperà in
vece l'Intermetto, la società 
mista cui sono stati affidati I la
vori, che per costruire il per
corso ha speso fino ad oggi 
1200 miliardi. Che cosa dice 
della fermata di Ponte Mam
molo ancori Isolata, dove non 
ci sono parcheggi né fermate 
di autobus? E di quella di Re
bibbia, con i cantieri aperti e 
ancora in alto mare? Riferiran
no solo agli interlocutori com
petenti, fanno sapere lapida
riamente i dirigenti. 

LA FEDERAZIONE ROMANA DEL PCI 
STA ORGANIZZANDO I PULLMANN 

PER PARTECIPARE ALLA 

Marcio dello pace 
do Perugia od /usisi 

CHE SI SVOLGERÀ 

Domenica 7 ottobri» 

Per Informazioni e prenotazioni : 
chiamare la compagna Raffaella 
Pulfce in federazione ai numero 
4071395-4071400 

OGGI. 4 OTTOBRE, ORE 18 
c/o Sez. PIETRALATA, via Silvano, 15 

COORDINAMENTO 
DELLA II MOZIONE 
ZONA TIBURTINA 

P a r t e c i p a : W a l t e r T O C C I 
(membro del Comitato centrale) 

"GRUPPO GIUSTIZIA" 
FEDERAZIONE PCI 

È convocata l'assemblea 
del «Gruppo Giustìzia» 
per il 4 ottobre, ore 19,30 

presso la Sezione Borgo Prati 
via Cola di Rienzo, 297 
Interverrà il senatore 

Francesco MACIS 
della Direzione del partito 

OGGI GIOVEDÌ, ORE 17,30 
V COMMISSIONE DEL CF 
AMBIENTE E TERRITORIO 
presso la Sez. ESQUILINO 

(Via Principe Amedeo, 188) 
relazione: Sandro DEL FATTORE 

conclude: Vezio DE LUCIA 
partecipa: Carlo LEONI 

su: 

".Roma Capitale e SDO" 

UNA TiNPÀ « ÌA mei 
da domenica 39/9 a giovedì 4/10 

a viale Mazzini, sotto la Rai 
• Perché non crediamo ad una guerra 

inevitabile 
• Per il ritiro di tutti gii eserciti dall'a

rea del Golfo 
• Perché la Pai e i giornali diano voce 

a chi si batte contro la guerra 

GIOVEDÌ 4 ORE 18 
SIT-IN 

A PIAZZA COLONNA 
saranno presenti obiettori e pacifisti americani 

Rai* romana contro 
l'Intarvanto militar» nal Golfo 

5-6-7 OTTOBRE 1990 
PARCO VIALE PALMIRO TOGLIATTI 

(100 mt. fermata metro Subaugusta) 
3 GIORNATE DI DIBATTITI, INIZIATIVE CULTU
RALI, SPETTACOLI PER LA RIF0NDAZ10NE DEL PCI 

PROGRAMMA • Venerdì 9 
17,30 «In preparazione della marcia Perugia-Assisi: co

struire una cultura di pace per un nuovo rapporto 
tra il Nord e il Sud del mondo» 
Intervengono- Aldo TORTORELLA, presidente del 
Ce del Pei Ettore MASINA. deputato della Sinistra 
indipendente, Nanni LOY, regista 
Concerto per la pace con i «Malibran» 
Film- «La battaglia di Algeri» 

Sabato 6 
«Dall'attacco alla Resistenza, un pericolo per la Re
pubblica» 
Intervengono- Sandro MORELLI, delCedeiPei, Car
la CAPPONI. Marisa MUSU, medaglie al valore del
la Resistenza 
Recital del caiautore Paolo PIETRANGELO* 
BALERA 
Film: «La notte di S Lorenzo»; «L Agnese va amo-

Domenica 7 
Spettacolo di danza , . 
«Le grandi scelte programmatiche contro 1 tagli al
le spese sociali, per lavorare tutti, per la riforma D-
Intervengono Walter TOCCI, del Ce del Pei Luigi 
PESTALOZZA. del Ce del Pei Massimo BRUTTI 
giurista membro del CfRoma; Òtto MASELLI, regi
sta 

20.30 Recital di canzoni romanesche con Alvaro AMICI 
21,30 BALERA . . . _ „ 
20,30 Film: «Accattone»; «In nome del Papa Re» 

Un forte e rinnovato Pei per la pace, 
la democrazia, il socialismo 

Coordinamento II e III mozione 
delle Sezioni Pel X Circoscrizione 

20,30 
213) 

173) 

203) 
213) 
2031 
rire» 

17,00 
18.00 

AVVISO 
URGENTE 
La festa del Parco di viale 
Palmiro Togliatti per la ri
fondazione del Pei è stata 
spostata presso il Parco 
di via Lemonia (S. Poli
carpo). 
Si chiede quindi a tutte le 
compagne e i compagni 
disponibili di recarsi nel
l'area della Festa (via Le
monia - S. Policarpo) per 
montarne le strutture. 

Coordinamento II e III mozione 
delle sezioni Pel X Circoscrizione 
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Giovedì 
4 ottobre 1990 
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